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Aos 26  dias do mês de abril de dois mil e dezesste, as 14 horas, os membros do Comitê 

de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede do instituto, 

estando presentes os conselheiros titulares: do Prevpel Edmar Kroning; eleitos Cesário 

Rosa(Secretário) e Saulo Bandeira; indicado pelo executivo Pedro Rogério de 

Souza(presidente); e o representante do SIMP  Márcio Torma.  Aberta a reunião as , as 

quatorze horas e trinta minutos o representante da caixa esteve presente para informes 

econômicos Edmar solicitou informe de intrutura de  RPPS da Caixa sem mudança 

segurndos informes do conselho diretor da Caixa. Taxas básica de juros desaceleração. 

Ibovespa encerrou março com recuo mas deve recuper-se nos proximos meses por isso  

a indicação para RPPS diante da conjuntura econômica o portifólio da Caixa indica 

Renda Variavel alternativa de rendimento para  os próximos  anos,  a reunião ordinaria 

do dia dez de maio de dois mil e dezessete esta suspença por motivo de viajem dos 

mesbros, sendo assim a próxima será dia vinte e quatro de maio de dois mil e dezessete 

. Nada mais havendo a relatar encerro a presente ata as 15:30 horas, que após lida e 

aprovada será devidamente assinada por todos.   
 


